
東岡崎校 卒業生の声

早稲田大学 商学部
江山 諒くん（2022） （愛工大名電高校）

受講後のアドバイスタイムでは、アドバイザーさん
が親身になってアドバイスしてくださるので、対面
授業では身に着けられないアウトプット力を鍛える
ことができ、それが試験の結果にも出たと思います。

岐阜大学 工学部 生命・化学工学科
桑江 潤一郎くん（2021） (人間環境大学附属岡崎高校）

些細な疑問も一緒に悩ん
だり、教えてもらったりと、
いつもアドバイザーさんに
受験に対してのモチベー
ションを上げてもらいまし
た。

名古屋工業大学 創造工学教育課程
深見 晴矢くん（2022） （名古屋高校）

マナビスのテキストは要点が分かりやすくまとまっ
ており、必要な知識を効率良く取り入れることがで
きました。映像授業は家でも見ることができ、部活
で疲れた時も勉強する習慣がつきました。

東京理科大学 工学部 建築学科
原 福咲さん（2022） （千種高校）

勉強面だけでなく、学校生
活のアドバイスなどを沢山
していただきました。マナビ
スに来ると頑張っている仲
間がいて、刺激を受けなが
ら勉強できました。

明治大学 政治経済学部 経済学科
太田 祥太郎くん（2022） （岡崎工科高校）

僕の高校が家に近いことから、平日は家で、休日
は校舎で授業を受けるという、自分に合った勉強
のリズムが作れました。また、孤独な受験勉強で
のアドバイザーの存在は心強く、頼れるものでした。
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一橋大学 法学部 法律学科
井上 絢菜さん（2019）（南山（女子部）高校）

過去問研究での添削は
減点されない答案を作
るためには欠かせない
ものだったと思います。

豊橋技術科学大学 工学部
機械工学過程

長坂 龍之介くん（2022）（岡崎工科高校）

合格までのスケジュール
を一緒に立ててもらい、
受験当日までどのように
勉強していけばいいの
か、自分に合った勉強方
法を丁寧に教えて頂けま
した。

東京学芸大学 教育学部
初等環境教育専修学科

長坂 美希さん（2021） （刈谷高校）

どんな状況にも一般的
な塾より親身に確実に
対応し、最善の未来に
進むサポートをしてくだ
さいました。
記述の添削も手厚く、
大学の問題と解答の傾
向を分析して足りない
所をその理由をじっくり
時間をかけて教えてく
ださったのは本当にあ
りがたかったです。

静岡大学 情報学部 行動情報学科
荒川 奏良くん（2020） （愛知教育大学附属高校）

大学別添削講座では、
自分では気づかないミ
スがわかり、短い期間
でどのような学習をし
たらよいか、方針が立
てやすくなりました。

南山大学 経営学部 経営学科
伊藤 菜月さん（2022） （名古屋調理師専門学校）

中学校の復習から自
分のペースで進めら
れ、０からスタートした
私でも追いつくことが
できました。諦めずに
頑張れたのもアドバイ
ザーさんの励ましのお
かげでした。

広島大学 工学部 第一類学科
岡田 侑華さん（2021） （西尾高校）

マナビスに通うようになってから、学校の授業、部
活、マナビス、帰宅・就寝の生活リズムが安定し、集
中力がとても高まりました。マナビスは勉強の量も
質も上げられる、最高の学び場です。
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専修大学 商学部 会計学科
柴田 果奈さん（2020） (愛知高校）

アドバイザーの先生と
相談できる環境のおか
げで、部活との両立も
含めて時間をうまく使う
ことができるようになり
ました。

富山大学 工学部 工学科
長谷部 寛太くん（2021） （安城高校）

法政大学 文学部 英文学科
西山 賢人くん（2020） （岡崎城西高校）

自分のペースに合わせて受講できる点がよかった
です。月例面談でアドバイザーの方とスケジュー
ルを決めて、定期試験期間中でも受講を止めるこ
とはなく、学校の成績もキープできました。

無料体験・学習相談のお問い合わせは (0564)73-1111

愛知県立大学 看護学部 看護学科
中尾 紀里さん（2022） （岡崎城西高校）

勉強が嫌になった時や悩みを抱えている時に
真摯に相談に乗ってくれるアドバイザーさん
の方々がいることがマナビスに通って本当に
良かったと感じたことです。

東京理科大学 工学部 物理学科
岩田 隼くん（2020） （西尾東高校）

理系教科で大事な事は、解答暗記にならずに多少問題が変
化しても対応できるようにしっかりと本質をおさえる事が
大切だと思いました。マナビスの授業は、ただ問題の解説
をするだけでなく、役立つ予備知識や本質部分を教えてく
れるような授業だったので、とても良かったです。

対面授業があまり得意で
はない自分には、マナビス
の映像授業は合っており、
入会時は苦手だった英語も、
基礎の基礎からやることで
力が付きました。


